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成田空港活用協議会 担当︓⽊内
ニュースレターに対するお問い合わせ
TEL ︓０４３－３０６－２４１１
MAIL︓info@nrt-promo.jp
当協議会の活動内容などは、HPを御参照ください。
URL︓https://www.nrt-promo.jp/
※HPの会員専用ページにニュースレターを掲載しています。

成田空港活用協議会NEWS LETTER

千葉県は、空港や市場等のインフラや地理的条件が整っており、農業のポテンシャルが高いことから、この
ポテンシャルを最大限に活用することを目的に、高付加価値化や輸出等の先進的な取組をしている
農業経営者を講師としたセミナーを開催するとともに、成田空港活用とＩＣ周辺の開発・産業集積の両面で参考
となる、茨城県常総エリアへの先進事例視察を開催しました。

ニュースレターでは、会員団体の活動なども幅広く発信し

たいと考えておりますので、掲載希望の情報がありましたら、

事務局へお気軽にご連絡ください。

事務局から

（１）開催⽇時︓2023年10月16⽇（月） 14:00~16:00
（２）開催場所︓千葉銀⾏ 本店 ３階大ホール
（３）参 加 者 ︓会場62名 オンライン50名 合計112名
（４）講演内容︓①成田空港を活用した農産品の輸出とブランド⼒向上

（有限会社 ⻘空市場 代表取締役 俳優 永島 敏⾏ 氏）
②強い農業はこえていく

（株式会社 くしまアオイファーム 代表取締役会⻑ 池田 誠 氏）
③１粒１,０００円︕ ミガキイチゴの挑戦

（株式会社 ＧＲＡ 代表取締役 岩佐 大輝 氏）
（５）参加者へのアンケート結果概要

講演する永島氏

第２回県内経済活性化ビジネスセミナーの開催

１ セミナー（農業の生産性向上とブランディング（高付加価値化）及び輸出促進）

【Q.講演の内容はいかがでしたか。】
（総回答数︓173（講師３名それぞれに対する回答の合計値））

【参加者の声】
・3つの講演がそれぞれ違う点からアプ

ローチされており、良かった。
・新規就農のタイミングでこのような

お話を聞けて大変勉強になった。
・どの講演も普段得難い内容ばかりだった

ので、とても興味深く参考になった。
・今回の様に評論家的では無く実際に事業

に携わっている⽅のお話、市場を開拓し
てチャレンジしている⽅のお話が非常に
ためになった。

講演する池田氏

講演する岩佐氏２ 先進事例視察会（常総市アグリサイエンスバレー）
（１）開催⽇時︓2023年10月27⽇（⾦） 8:30~17:10
（２）開催場所︓①セミナー︓常総市地域交流センター

②視 察︓アグリサイエンスバレー常総エリア
（３）参 加 者 ︓58名
（４）開催内容

【セミナー】
①アグリサイエンスバレー常総 「農業の6次産業化による まちづくり」
（常総市 産業振興部 アグリサイエンスバレー整備課 課⻑補佐 塚本 義史 氏）
②常総インターチェンジ周辺地区 《アグリサイエンスバレー構想》
（⼾田建設株式会社 戦略事業本部 国内投資開発事業部 地域価値創生部

部⻑ 飯田 勝 氏）
③アグリサイエンスバレーへの進出について
（グッドマンジャパン株式会社 リーシング＆ビジネスディベロップメント

リーシング統括部⻑ 坂本 聖司 氏）
【視察】

①道の駅常総→②イチゴ農園（グランベリー大地）
（５）参加者へのアンケート結果概要

回答数95,割合75%

回答数29,割合23%

回答数2,割合2%

大いに参考となった

ある程度参考になった

あまり参考にならなかった

【Q.セミナーの内容はいかがでしたか。】
（総回答数︓126（講師３名それぞれに対する回答の合計値））

【参加者の声 】
・開発と農業との両⽴について、大変参考と

なる事例であった。
・農振区域での区画整理事業を計画している

ことから、大変参考になった。
・まちづくり、企業誘致の産業、振興等を

進めていくための手法を学ぶことができ、
大変参考になった。

・現場を⾒ることにより、イメージがわく
ことや千葉県との違いが再認識できたので、
有意義な研修であった。

セミナーの様子

道の駅常総視察の様子

イチゴ農園視察の様子

回答数125,割合72%

回答数48,割合28% 大いに参考となった

ある程度参考になった

あまり参考にならなかった


